



南葛西第二小学校だより



# 潮風

教育目標「自立と貢献」～学力保障の南二小～

令和7年4月30日

江戸川区立

南葛西第二小学校

第2号



## みんなで楽しもう、全校遠足

一年生は入学、他の学年は進級して約一か月が経ちました。子供たちの様子から、新しい教室、新しい友達や先生にも慣れた頃かと思えます。5月のゴールデンウィークが終わると、子供たちが楽しみにしている全校遠足（葛西臨海公園）があります。全校遠足のねらいは、異学年の児童との交流を通して、豊かな心を育て、仲良く協力し合える人間関係を形成する。地域の自然に親しみ、地域を愛する態度を育むとともに、心身の健康を高める。と設定しています。「遠足」とは字を見てのとおり、明治時代から、遠くまで歩いていく校外学習とされてきました。現在では、集団行動や公共マナーの定着も目的の一つとしています。もちろん校外学習ですから、学校施設内では体験できない自然に触れることで、豊かな心を育むことも大切です。



また、なかよし班（異学年交流）で行動を共にすることで、低学年の児童は、友達同士が良さを認め合い協力しながら、高学年のお兄さん、お姉さんに親しみやあこがれの気持ちを持ち、「自分も大きくなったらこうなりたい。」という思いをもちます。高学年の児童は、班のみんなが楽しく活動できるように計画・運営を進め、リーダーとしての経験を重ね、自分の役割を果たすなどの主体的な取組を通して、高学年としての自覚や自己有用感が育ちます。なかよし班としての一体感・連帯感、思いやりの心を育み、これからの一年間の活動意欲につなげていきます。

さらに、子供たちをワクワクさせる脚色の一つが、お弁当かもしれません。レジャーシートを広げて車座になって食べるお弁当の時間の子供たちの笑顔は、いつの時代でも変わりません。日頃、保護者の皆様におかれましては、お弁当の準備本当にありがとうございます。ほんの少し、わが子がお弁当箱を開けるときの笑顔をイメージしていただければ幸いです。

昨今の様々な状況、安全管理・安全確保には、十分配慮して実施いたしますので、どうぞ、お子様の健康管理に留意し、思い出の1ページに残せるよう、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願い致します。雨が降らないことを願い、元気一杯、行って参ります。

### 定期健康診断について

学校では毎年、4月～6月健康診断を行っています。成長期の子供たちがすくすくと健康に育つことを願い、その状況や実態を把握し、何か課題が見つければ対応し、健康の維持増進を図ることを目的としています。

治療などの通知が届いた際には、速やかに関係医療機関や校医にかかるようお願いいたします。子供たちが元気に学校生活を送る基盤は、健康です。学校とご家庭で健康診断の意義を共有し、子供たちの健康づくりを推進していきたいと願っています。





【 5月の目標 】  
楽しい学級を作りましょう。

5月の予定

月:金:朝学習 火:フツ化物 水:朝会(各週) 木:集会

日	曜	行 事	各学年の時間					
			①	②	③	④	⑤	⑥
1	木	集会 安全指導 眼科健診 縄跳びウィーク始	5	5	5	6	6	6
2	金	交通安全教室①② 自転車運転免許写真撮影③	5	5	6	6	6	6
3	土	憲法記念日						
4	日	みどりの日						
5	月	こどもの日						
6	火	振替休日						
7	水	引き渡し訓練(5校時) 聴力⑤	5	5	5	5	5	5
8	木	聴力③ 南二道場1 田植え体験⑤ タブレット配布①	5	5	5	6	6	6
9	金	全校遠足(雨天時月曜時程4時間授業)	4	4	4	4	4	4
10	土							
11	日							
12	月	聴力② 委員会	5	5	5	5	5	5
13	火	聴力① 尿検査2次	5	6	6	6	6	6
14	水	朝会 安心教室①	4	4	4	4	4	4
15	木	集会 耳鼻科健診 南二道場2	5	5	5	6	6	6
16	金	縄跳びウィーク終	5	5	6	6	6	6
17	土							
18	日							
19	月	体力テスト始 クラブ	5	5	5	5	5	5
20	火	自転車安全教室③	5	6	6	6	6	6
21	水	尿検査2次追加	4	4	4	4	4	4
22	木	集会 歯科検診 南二道場3	5	5	5	6	6	6
23	金		5	5	6	6	6	6
24	土							
25	日							
26	月	脊柱側彎健診⑤	5	5	5	5	5	5
27	火	色覚検査④	5	6	6	6	6	6
28	水	朝会	4	4	4	4	4	4
29	木	社会科見学④ 色覚検査① 南二道場4	5	5	5	6	6	6
30	金	なかよし体力テスト	5	5	6	6	6	6
31	土							

〈教師のつぶやき〉何か「できた」ときってうれしいですね。家庭科も図工も、それがわかりやすい教科です。「できた!」と嬉しそうな子供たちの笑顔に毎日出会えて、元気をもらっています。五月病なんて吹き飛ばさず! by濱内朋子